

ABSTRAK

Muhammad Asrofi (1920110056), “Dampak Pernikahan Dibawah Umur Terhadap Keluarga Sejahtera (Studi Kasus Di Kecamatan Margorejo Pati Tahun 2022)”. Skripsi. Kudus: Fakultas Syariah, Program Studi Hukum Keluarga Islam (HKI). IAIN Kudus, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tradisi pernikahan Dibawah Umur di Kecamatan Margorejo. Dampak Pernikahan Dini Terhadap Kesejahteraan Keluarga Di Kecamatan Margorejo.

Penelitian tentang pernikahan dibawah umur ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*). Dimana penelitian ini datanya diambil dari masyarakat secara langsung. Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yaitu memberikan gambaran secara tepat sifat-sifat suatu individu, keadaan, gejala atau kelompok tertentu atau untuk menentukan penyebaran suatu gejala atau untuk menentukan ada tidaknya hubungan antara gejala dengan gejala lain dalam masyarakat. Pendekatan yang digunakan pada skripsi ini adalah pendekatan kualitatif. Untuk lokasi penelitian sesuai judul diatas yaitu meliputi wilayah Kecamatan Margorejo Pati. Data yang dikumpulkan menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data menggunakan triangulasi, member check, diskusi, analisis kasus negatif, dan perpanjangan waktu penelitian. Untuk mengumpulkan data primer berupa responden atau yang melakukan pernikahan dibawah umur, informan atau kepala rukun tetangga responden serta kepala KUA Margorejo. Sedangkan data sekunder berupa kepustakaan, hasil penelitian terdahulu, jurnal, internet dan dokumen lainnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tradisi pernikahan dibawah umur di kecamatan margorejo dapat menjadi faktor penyebab perkawinan dibawah umur seperti tradisi perjudohan, faktor ekonomi serta faktor lingkungan yang menyebabkan kenakalan remaja dan akhirnya hamil di luar nikah. Perkawinan dibawah Umur terhadap keluarga sejahtera bagi masyarakat kecamatan Margorejo mempunyai dampak tidak terlalu buruk. rata-rata pasangan yang melakukan pernikahan dibawah umur di kecamatan margorejo pada tahun 2022 masuk dalam kategori keluarga sejahtera tahap II. Atau dinyatakan sebagai keluarga sejahtera.

Kata Kunci : Pernikahan dibawah umur, Keluarga, Kesejahteraan